

Auslandpraktikum Wien 2024

Hallo,
mein Name ist Till und ich hatte
das Glück am 3. Oktober 2024
durch das Erasmus+ Programm
mein Praktikum in Wien antreten
zu können. Es startete am



Düsseldorfer Flughafen, wo ich mit 11 anderen Schüler*innen in Richtung
Wien aufbrach. Dort angekommen empfing uns eine nette Dame mit
einem Schild, auf dem Amadeus stand. Wir sind dann von ihr zu unseren
Apartments gefahren worden. Diese lagen im 17. Bezirk.

Am Montag war dann mein erster Praktikumstag im Kindergarten. Ich
wurde dort herzlich von den Kindern und den Erzieher*innen empfangen,
mir wurde die ganze Einrichtung gezeigt und die Struktur des
Kindergartens erklärt.

Zum Feierabend ging es in die Stadt. Ich habe mir dort viele
Sehenswürdigkeiten angesehen, doch am meisten in Erinnerung geblieben
ist mir das Hundertwasser Museum und der Prater, der von einer Vielzahl
an Fahrgeschäften nur so strahlte.

Ebenso sind wir in diesen vier Wochen für einen Tag nach Budapest
gefahren, dort haben wir auch viel erlebt, wie waren shoppen, haben sehr
lecker gegessen und uns sehr viel angeschaut.

Aber auch der normale Alltag, wo man nur zuhause war, war auch immer
lustig und hat Spaß gemacht, da wir uns alle sehr gut verstanden haben.
Insgesamt finde ich das Praktikum echt sehr gut, ich habe dort viel schöne
Dinge erlebt und auch viel gelernt es war schön so eine Erfahrung
gemacht zu haben.

